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Sehr geehrter Herr Jürgen Jordan, 
 
ich möchte Sie bitten, nachfolgenden Berichtsantrag in der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 07.11.2019 zu behandeln. 
 
Gegenstand: Berichtsantrag zu den Tempo-30-Zonen in Neuhof 
 
Im Hinblick auf die Sicherheit von Fußgängern und Radfahrern befürwortet die Bürgerliste 
Neuhof Tempo-30-Zonen für alle Straßen, bei denen die Gemeinde Neuhof rechtlich dazu 
befugt ist. 
 
Die Bürgerliste Neuhof hat folgende Fragen: 
 
1. Wurden inzwischen die innerörtlichen gemeindlichen Straßen aller Neuhofer Ortsteile 
zu Tempo-30-Zonen erklärt? 
 
2.1  Falls NEIN,  in welchen Ortsteilen / welchen Straßen wurde die 30er Zone noch nicht 
umgesetzt? 
2.2  Gibt es Gründe, dafür? 
2.2.1 allgemeine Gründe 
2.2.2 Gründe, die sich auf bestimmte Straßen beziehen 
 
2.3 Welche der unter 2.1 genannten gemeindlichen Straßen sollen mittelfristig zu 30er 
Zonen erklärt werden? 
 
3. Ist vorgesehen, den Zollweg wegen der besonderen Gefahrenlage Schlossschule, 
zumindest während der Schulzeiten zur Tempo-30-Zone zu erklären?  
 
3.1. Falls NEIN, welche Begründung gibt es dafür? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Frank Vogel 
Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Neuhof  

 
 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
Jürgen Jordan 
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